
Écrire	une	forme	verbale	en	[i]

Fiche

Quand	on	entend	[i]	à	la	fin	d'un	verbe,	il	faut	se	demander	si	l'on	a	affaire	à	une	forme	conjuguée	ou	à	un	participe	passé.	

•	S'il	s'agit	d'une	forme	conjuguée	au	présent,	les	terminaisons	varient	en	fonction	de	la	personne	et	du	groupe.

Ex.	:	Ton	corps	se	modifie.	(verbe	du	1 	groupe)

L'enfant	grandit.	(verbe	du	2 	groupe)

•	S'il	s'agit	d'un	participe	passé,	la	terminaison	varie	en	fonction	du	groupe.	Ainsi	le	participe	passé	d'un	verbe	du	2 	groupe,	tel	finir,

est	en	-i	,	mais	celui	des	verbes	du	3 	groupe	peut	se	terminer	par	-i,	-is	(pris),	ou	-it	(écrit).

Ex.	:	Ce	texte	est	bien	écrit.

•	Pour	savoir	si	un	participe	passé	masculin	singulier	se	termine	par	une	voyelle	ou	une	consonne	muette,	il	suffit	de	le	mettre	au

féminin.

Ex.	:	Ce	rôti	n'est	pas	cui…

On	dit	Cette	viande	n'est	pas	cuite.	On	entend	le	t	.	On	écrira	donc	:	Ce	rôti	n'est	pas	cuit.
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